
 

 

REQUERIMENTO Nº 617/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à construção de 
lombada na Avenida Juscelino 
Kubitschek de Oliveira, no bairro 
Jardim Gerivá”. 

 
 
  

REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, após ouvir o Plenário, oficiar ao Sr. 
Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto ao setor competente, com relação à construção de 
uma lombada na Avenida Juscelino Kubitschek de Oliveira, altura da Rua Sebastião Godoy Leite, no 
bairro Jardim Gerivá. 
 

Os moradores das proximidades, bem como os motoristas 
estão reclamando a este Vereador que no local motoristas não respeitam 
a sinalização, passando sempre em alta velocidade, causando acidentes 
e transtornos. 

 
Outro motivo pelo qual os munícipes se preocupam, é o fato de que nos finais de 

semana há uma grande movimentação de veículos no local, e os moradores solicitam que seja construída 
uma lombada no endereço mencionado, pelo fato de que no último final de semana ocorreu mais um 
grave acidente na referida Avenida. 

 
Portanto, solicitam que providências sejam tomadas para que o problema seja 

solucionado o mais breve possível. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de março de 2009. 

 
 
 
 

LAERTE ANTONIO DA SILVA 
- Vereador- 

 
 

 
 
 

 


